



La Course de côte Ordino-Arcalís la dernière des championnats d'Espagne et de France 2e division

- La course aura lieu le 30 septembre et 1er octobre
- 4 championnats: France 2e division, Espagne, Catalogne et Trophée des Pyrénées
- Le vainqueur absolu obtiendra le « Trophée Joan Vinyes »
- Nouvelle catégorie pour les véhicules de compétition classiques



Andorre la Vieille, 18 mai 2017. La troisième édition de la Course de côte Ordino-Arcalís, épreuve reine de l'automobilisme andorran organisée par l'Automobile Club d'Andorre, aura lieu cette année le 30 septembre et le 1er octobre entre les points kilométriques 22,4 et 26,4 de la route CS-380 à la station de ski de Vallnord Ordino Arcalís. Il s'agit de 4 kilomètres très intenses avec les 12 traditionnelles épingles, une dénivellation de 300 mètres et une pente moyenne de 7,25 %. L'arrivée est à 2.250 mètres au-dessus du niveau de la mer.

Points

Comme il y a un an, la Course de côte Ordino-Arcalís comptera pour quatre championnats, en plus d'être la dernière épreuve pour trois d'entre eux:



Pyrénées Motors



Championnat d'Espagne de Montagne, Championnat de France de Montagne 2e division et Trophée des Pyrénées, tandis qu'elle sera l'antépénultième du Championnat de Catalogne de la spécialité.

Pour la deuxième année, la course de côte andorrane comptera pour le championnat français de 2e division, un pas obligatoire avant de pouvoir être incluse dans le championnat national français absolu. De même, pour la deuxième fois, le vainqueur absolu de la Course de côte Ordino-Arcalís obtiendra le Trophée Joan Vinyes, établi à la mémoire de ce grand pilote andorran, Champion d'Espagne en 1986.

Classiques

Cette année, une des nouveautés sera le classement spécifique créé pour les véhicules classiques de tout type, toujours en vitesse. Pour ce motif les organisateurs s'attendent à une grande participation de VHC français, qui s'ajouteront aux compétiteurs du championnat catalan et andorran et offriront un beau complément à une course qui suscite un grand intérêt parmi le public présent. L'idée de l'ACA est que tous les classiques participants aient son propre paddock pour ainsi courir ensemble et fêter ces véhicules, indépendamment des modernes.

Un des points qui crée complète unanimité, autant parmi les compétiteurs et aussi parmi le public, c'est le confort qu'offre l'épreuve pour tous, avec un large paddock, zone de services et parking, et le centre de la course située à côté de la zone de départ. De plus, le tracé permet une visibilité complète pour le public dans un ensemble paysager d'extraordinaire beauté.

Horaires

Les horaires de la Course de côte Ordino-Arcalís contemplent deux jours complets d'entraînements et courses de compétition. Le samedi 30 septembre, les entraînements libres débuteront à 9.30 heures, suivis des deux entraînements officiels et de la première course de côte.

Le dimanche 1er octobre, l'activité commencera à 9 heures avec les entraînements officiels de ce deuxième jour, suivis de deux autres courses pour tous les championnats. La remise des prix est prévue au centre d'opérations de la course, situé dans le Bâtiment Hortell (à quelques mètres du parc fermé et de la zone de départ), à 15 heures.

Collaborateurs

La troisième édition de la Course de côte Ordino-Arcalís, organisée par l'Automobile Club d'Andorre, reçoit le soutien de l'Hôtel de ville d'Ordino, Vallnord Ordino-Arcalís, la marque BMW à travers de Pyrénées Motors, Centre commercial Pyrénées Andorra et Total-Sant Eloi Carburants. Le soutien des fédérations sportives impliquées est sans faille: Fédération Française du Sport Automobile, Réal Federación Española de Automovilismo et Federació Catalana d'Automobilisme.